

PAN asegura en San Lázaro que Tren Maya es costoso e inviable

El Tren Maya, es una obra sin planeación, con un avance físico menor a lo proyectado y con un sobre costo que ya rebasa en un 90% en lo planteado al inicio, afirmó el diputado del PAN, Saúl Téllez. A nombre de la bancada albiazul, en la Cámara de Diputados, recordó que dicho proyecto ha tenido diferentes estimaciones sobre el costo real.

https://www.pulsoslp.com.mx/nacional/pan-asegura-en-san-lazaro-que-tren-maya-es-costoso-e-inviable/1516853